

## Combrée

Éducation mardi 11 mai 2010

### **Le collège de Combrée a 200 ans et un avenir devant lui**



Patrick Tesson, président de l'amicale des anciens élèves de Combrée.

C'est, en tout cas, ce que pense Patrick Tesson, le président de l'amicale des anciens élèves, à quelques jours des festivités, qui se tiendront le samedi 15 mai à Combrée, dans le Segréen. Créée il y a plus de 120 ans, la structure réunit près de 400 membres dans une dizaine de pays, décidés à marquer d'une pierre blanche l'anniversaire de l'établissement, qui a définitivement fermé ses portes le 31 juillet 2005.

Aujourd'hui, l'Epide, le centre Défense deuxième chance, qui vient en aide aux jeunes en difficulté en leur apportant une formation et un cadre, occupe une partie des locaux. Que faire pour permettre au site de se développer ? Patrick Tesson a son idée. Qui réunirait l'Epide, l'amicale et la commune. Dans une interview à paraître demain, il nous livre sa vision de l'avenir du collège de Combrée.